
令和４年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２９日）

２－１

県 民 連 合 ９番 三 村 博 隆

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 子ども・若者の育成について 知 事 こども・青少年

政策課

知事は、福島の未来を担う子ども・若者の育成にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

二 東日本大震災・原子力災害伝承館について 文化スポーツ局 生 涯 学 習 課

長

県は、東日本大震災・原子力災害伝承館の研究成果の活用

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 健康づくりの推進について 保健福祉部長 健康づくり推進

課

県は、県民の健康づくりの取組をどのように推進していく

のか尋ねたい。

四 消費者教育の充実について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、県立高等学校において、消費者教育の充

実にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 ごみの減量化について 生活環境部長 一般廃棄物課

１ 県は、家庭ごみの減量化にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

２ 県は、食品ロス対策の推進にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

六 再生可能エネルギーの推進について

１ 県は、県内で生み出された再生可能エネルギーの活用に 企画調整部長 エネルギー課

向け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、再生可能エネルギーの推進に向け、蓄電技術の開 商工労働部長 次世代産業課

発をどのように支援していくのか尋ねたい。

七 外国人観光客の誘客について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、外国人観光客の受入再開に当たり、海外からの誘客

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 主食用米からの作付転換について 農林水産部長 水 田 畑 作 課

県は、主食用米から麦や大豆への作付転換をどのように推

進していくのか尋ねたい。

九 肉用牛の改良推進について 〃 畜 産 課

県は、ゲノミック評価技術を活用した繁殖雌牛の改良にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

十 消防団員の確保について 危機管理部長 消 防 保 安 課

県は、消防団員の確保にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

十一 河川の土砂 樹木等の管理について 土 木 部 長 河 川 整 備 課・

県は、県南地域における県管理河川の河道掘削や樹木の

除去に、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十二 阿武隈川上流遊水地群の整備について 〃 土 木 企 画 課

県は、国が進める阿武隈川上流部の遊水地群の整備にお

いて、地域の合意形成に向け、地元町村をどのように支援

していくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

十三 高校生への主権者教育について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、県立高等学校における主権者教育にど

のように取り組んでいるのか尋ねたい。


